

Interpellation

1606 Bregulla-Schafroth, Thun (Grüne)

Weitere Unterschriften: 12

Eingereicht am: 27.03.2008

Energetische Nutzung der Biomasse fördern!

Welche Möglichkeiten und Intentionen verfolgt der Kanton Bern, damit die biogenen Abfälle vermehrt energetisch genutzt werden?

In seinem Grundlagenpapier für die Planung von Kompostierungs- und Vergärungsanlagen (Sept. 2006) befasst sich das Amt für Gewässerschutz und Abfallwirtschaft eingehend mit dieser Thematik. Es interessiert daher, ob diese Möglichkeiten der Energiegewinnung wirklich voll ausgeschöpft werden oder welches Potential allenfalls noch vorhanden ist.

Ein erklärtes Ziel der Energiestrategie 2006 des Kantons Bern ist es, einen wesentlichen Teil des Energiebedarfs mit erneuerbaren Ressourcen zu decken. Darin eingeschlossen ist auch Biomasse, welche energetisch genutzt werden kann.

Wegen der strengeren EU-Vorschriften (Bund, 08.08.2008) ist zudem davon auszugehen, dass in absehbarer Zeit auch in der Schweiz - somit auch im Kanton Bern – keine sogenannte Schweinesuppe mehr verfüttert werden darf. Somit wird noch mehr Biomasse anfallen, die energetisch ausgenutzt werden könnte und sollte.